



PRESSEMITTEILUNG

Sperrfrist: 4. November 2013

München, 4. November 2013

Josef Haider ist neuer Leiter des Vermessungsamtes Straubing

Offizieller Einstand: Am Montag, 4. November 2013, führte der Präsident des Landesamtes für Vermessung und Geoinformation, Dr. Klement Aringer, Josef Haider als neuen Leiter des Vermessungsamtes Straubing ein. Bei der Feierstunde im Historischen Rathaussaal der Stadt Straubing verabschiedete er zugleich Haiders Vorgänger Wolfgang Mitsam.

Für Josef Haider geht es nun donauaufwärts: Bevor er nach Straubing kam, war er seit 1993 am Vermessungsamt Vilshofen tätig – als stellvertretender Amtsleiter und seit 2011 zusätzlich als Leiter der Außenstelle Passau. Mit seinem Heimat-Regierungsbezirk ist der gebürtige Passauer (Jahrgang 1957) bestens vertraut; er hat nahezu seine gesamte berufliche Laufbahn in Niederbayern verbracht. Nach dem Referendariat in der Bayerischen Vermessungsverwaltung arbeitete Haider unter anderem an der damaligen Bezirksfinanzdirektion Landshut und bis 1993 am damals noch selbstständigen Vermessungsamt Passau.

Von Loitzendorf bis Oberschneiding, von Mallersdorf-Pfaffenberg bis Schwarzach: Josef Haiders neuer Amtsbezirk mit einer Gesamtfläche von 1270 km² umfasst drei Städte, drei Märkte und 32 Gemeinden im Landkreis Straubing-Bogen. Dort sind der neue Amtsleiter und die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Vermessungsamtes für rund 143.000 Flurstücke und 136.000 Gebäude verantwortlich. Die Länge aller Flurstücksgrenzen zusammen ergibt eine Strecke von knapp 32.000 Kilometern.

"Die staatlichen Vermessungsämter in Bayern sind Dienstleister für Bürger, Kommunen und andere Verwaltungen. Ein besonderes Anliegen ist mir neben einer fachlich fundierten Beratung ein offener und freundlicher Umgang mit unseren Kunden und Partnern", so Haider bei seiner Einführungsrede. Darüber hinaus will er sich weiterhin in der Ausbildung und Prüfung der Referendare der Bayerischen Vermessungsverwaltung engagieren.

Josef Haider ist verheiratet und Vater von vier Kindern. Er lebt in Rathsmansdorf im Landkreis Passau. In seiner Freizeit hört Haider gerne Musik, geht zum Bergwandern oder auf Reisen.

Im Rahmen der Feierstunde bedankte sich der Präsident des Landesamtes für Vermessung und Geoinformation, Dr. Klement Aringer, bei Haiders Vorgänger, Vermessungsdirektor Wolfgang Mitsam, der zum 1. Juni 2013 das Vermessungsamt Landau a.d.Isar mit der Außenstelle in Deggendorf übernahm. Mitsam leitete das Vermessungsamt Straubing von 2008 bis 2013.

Weitere Informationen unter:

www.geodaten.bayern.de
www.vermessungsamt-straubing.de